



DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN
PROCEDURE D'URGENCE

N° 16/DAO/CBO/SG/CIMA/2025 DU 21.08.25

POUR L'ACQUISITION D'UNE AMBULANCE POUR LE
COMPTE DE LA COMMUNE DE BETARE OYA,
DEPARTEMENT DU LOM ET DJEREM, REGION DE L'EST

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC, EXERCICE 2025
IMPUTATION :

AOÛT 2025

SOMMAIRE

PIECE N° 1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO) ;

PIECE N° 2 : REGLEMENT GENERAL DE L'APPEL D'OFFRES (RGAO) ;

PIECE N° 3 : REGLEMENT PARTICULIER DE L'APPEL D'OFFRES (RPAO) ;

PIECE N° 4 : CAHIER DES CLAUSES ADMINISTRATIVES PARTICULIERES (CCAP) ;

PIECE N° 5 : SPECIFICITES TECHNIQUES (ST) ;

PIECE N° 6 : CADRE DU BORDEREAU DES PRIX UNITAIRES (CBPU) ;

PIECE N° 7 : CADRE DU DEVIS QUANTITATIF ET ESTIMATIF (CDQE) ;

PIECE N° 8 : CADRE ET MODELE DU SOUS DETAIL DES PRIX UNITAIRES (CSDPU) ;

PIECE N° 9 : MODELE DE MARCHE (M) ;

PIECE N° 10 : TEXTES ET FICHES MODELES ;

PIECE N° 11 : LISTE DES ETABLISSEMENTS BANCAIRES ET FINANCIERS AGREES ;

PIECE N° 12 : GRILLE D'EVALUATION DES OFFRES ;

PIECE N° 13 : DOSSIER D'ETUDES PREALABLES ;

PIECE N° 14 : PREUVES DU FINANCEMENT DES PROJETS ;

PIECE N° 1

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N° **16** /AAONOPU/CBO/SG/CIPM/2025 DU **12 8 AOUT 2025**

**POUR L'ACQUISITION D'UNE AMBULANCE POUR LE COMPTE DE LA
COMMUNE DE BETARE OYA, DEPARTEMENT DU LOM ET DJEREM,**

REGION DE L'EST

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC, EXERCICE 2025

1. Objet de la consultation :

Dans le cadre de l'application de la politique nationale d'entretien routier et l'amélioration des conditions de vies des populations, le Maire de la Commune de **BETARE OYA**, Autorité Contractante lance un avis d'appel d'offres relatif à l'acquisition d'une ambulance pour le compte de la Commune de Bétaré-Oya.

2. Consistance de la prestation

Les prestations, objet du présent dossier d'appel d'offres, portent sur les spécifications techniques suivantes d'une ambulance :

Modèle	Moteur	Intérieur/Confort	Châssis	Poids
Sécurité	Freinage	Dimensions	Transmission	

3. Participation et origine

La participation à cet appel d'offres est ouverte aux Entreprises de droit camerounais ayant une expérience minimum avérée et vérifiable d'au moins trois (03) ans dans le domaine.

4. Financement

Les prestations, objet du présent Dossier d'appel d'offres, seront financées par le **Budget d'Investissement Public, Exercice 2025**, pour un montant prévisionnel Toutes Taxes Comprises de : **50 000 000 (Cinquante millions) de Francs CFA**.

5. Acquisition du DAO

Le dossier d'appel d'offres peut être consulté et retiré aux heures ouvrables à la Mairie de **BETARE OYA** dès publication du présent avis contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **75 000 FCFA (Soixante-quinze mille francs CFA)** payable à la **Recette Municipale de la Commune de BETARE OYA**.

6. Remise des offres

Les offres rédigées en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et (06) copies marquées comme tels, seront déposées sous pli fermé au plus tard le **12 5 SEPT 2025** à 10 heures, heure locale et réceptionnés au secrétariat du Maire de Bétaré-Oya, et devront porter la mention :

« Avis d'Appel d'Offres National Ouvert
N° **16** /AAONO/CBO/SG/CIPM/2025 du **12 8 AOUT 2025**
pour l'acquisition d'une ambulance pour le compte de la Commune de Bétaré-Oya,
Département du Lom et Djerem, Région de l'Est ».
« À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».

7. Recevabilité des offres et caution

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives requises, une caution de soumission délivrée par un établissement bancaire de premier ordre agréé par le Ministère des finances d'un montant de 2 % du montant prévisionnel, soit **Un million (1 000 000) Francs CFA**.

La caution devra rester valable **Quatre-vingt-dix (90) jours** à compter de la date de remise des offres.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises, devront être impérativement produites en originaux ou en copie certifiées par l'autorité administrative des administrations concernées et devront obligatoirement dater de moins de trois mois.

Les offres parvenues après les dates et heure limites de dépôt ne seront pas recevables.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du dossier de consultation sera déclarée irrecevable.

8. Ouverture des offres

L'ouverture des plis se fera en un temps et aura lieu le **12 5 SEPT 2025** à **11 heure** locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics auprès de la Commune de Bétaré-Oya siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier à la Mairie de Bétaré-Oya, Case Communautaire.

9. Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :

❖ Offre administrative

- L'absence d'une pièce administrative requise ;
- La non-conformité d'une pièce par rapport au modèle type dans un délai d'au plus de 48 heures ;
- Une fausse déclaration ou une pièce falsifiée ou scannée,
- Absence de la caution de soumission.

❖ Offre technique

- offre technique incomplète ;
- une fausse déclaration ou une pièce falsifiée ou scannée ;
- n'avoir pas une surface financière d'au moins Vingt cinq millions (25 000 000) FCFA
- Note de l'offre technique inférieure à **2 OUI sur 3 OUI**.

❖ Offre financière

- offre financière incomplète ;
- absence du prix unitaire quantifié.

10. Délai d'exécution

Le délai d'exécution maximum de prestation est de **Quarante cinq (45) jours** et court à compter de la date de notification de l'ordre de service d'exécuter la livraison.

Ampliations :

- ARMP (pour insertion au JDM) ;
- DDMINMAR/LD ;
- DDMINCA/LD ;
- Pde/CIPM/BO ;
- Affichage ;
- Chrono/archives.

BETARE OYA, Le **29 AOÛT 2025**
Le Maire de la commune de BETARE OYA
(AUTORITE CONTRACTANTE)



Baba Nicolat
Maire de la Commune
de Bétaré - Oya



OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER NOTICE IN EMERGENCY
N° 16 /ONITN/BO.C/GS/ITB/2025 ON 29 AOUT 2025
FOR THE PURCHASE OF A DUMPSTER AT BETARE-OYA COUNCIL, LOM AND
DJEREM DIVISION, EAST REGION.

FINANCING: BETARÉ-OYA COUNCIL BUDGET, FISCAL YEAR 2025

1. Subject of the invitation to tender :

Within the framework of the execution of the National Road Maintenance policy and the amelioration of living conditions of the local population, the Mayor of **BETARE OYA COUNCIL**, Contracting Authority, hereby launches an Open National Invitation to Tender Notice for the **Purchase of a Dumpster at the Bétaré-Oya Council, Lom and Djerem Division, East Region.**

2. Nature of supplies :

The service to be performed in this Tender notice includes the **Purchase of a Dumpster** which characteristics look on :

Modèle	Moteur	Intérieur/Confort	Châssis	Poids
Sécurité	Freinage	Dimensions	Transmission	

3. Participation

Participation to this invitation is open to all Cameroonian companies with operation skills within 3 years in the domain of such supplies.

4. Financing

Supplies which are Subject to this open national invitation shall be financed by the **Bétaré-Oya Council Budget for the fiscal year 2025** amounting to **50,000,000 (Fifty millions) CFA Francs.**

5. Acquisition of the Tender file

The file may be obtained from the Betare-Oya Council as soon as this notice is published upon presentation of a receipt of payment of a non-refundable sum of **75 000 (Seventhy five thousands) CFA Francs** payable at the **BETARE OYA Council Revenue Office.**

6. Submission of offers

Each offer drafted in English or French in 7 copies including one (01) original and six (06) copies marked as such should reach the Betare-Oya Council premises, Mayor's Secratariat no later than the 25 SEP 2025 at **10 o'clock** local time and should carry the inscription :

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER NOTICE IN EMERGENCY
N° 16 /ONITN/BO.C/GS/ITB/2025 ON 29 AOUT 2025
FOR THE PURCHASE OF A DUMPSTER AT BETARE-OYA COUNCIL, LOM AND
DJEREM DIVISION, EAST REGION."

« TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION ».

7. Bid Bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate bank approved by the Ministry in charge of Finance and valid for one hundred and twenty (120) days from the day of opening of bids. The amount of the bid bond is 1.000.000 (One million) CFA Francs.

In order not to be rejected, only originals or true copies certified by the issuing services of administrative authorities (Senior Divisional Officers, DO) shall be required for all administrative documents. The bid bond must imperatively be produced in accordance with the Special conditions of the invitation to tender, they must obligatorily not be older than three (03) months or must not be produced after the signing of the tender file

Any offer not in conformity with the prescription of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially, the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or the non respect of the samples of the tender file documents shall lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

8. Opening of bids

The bids shall be opened in one (01) phase on the **12 5 SEPT 2025** at 11 O'clock local time, by the Internal Tenders Board located at the Betare-Oya Council.

Only bidders can attend or their representatives duly mandated with broad knowledge on the file.

9. Delivery deadline

The maximum delivery provided for the acquisition is **Fourty five (45) days** from the day of notification of assumption of the supply.

10. Evaluation criteria

The following criteria are eliminatory :

A- Administrative file

- 1) Incomplete administrative file;
- 2) Falsified document;
- 3) Non compliance with a required administrative document after a deadline of 48 hours
- 4) Absence of a bid bond/caution.

B- Technical file

- 1) Incomplete technical file
- 2) Falsified or scanned documents;
- 4) Not have obtained a financial surface of 25.000.000 (Twenty five millions);
- 5) Obtain a technical note less than 2 YES on 3 YES.

C- Financial file

- 1) Incomplete financial file
2. Absence of a unit price.

Only bidders with technical files that have scored at least two (2) "YES" out of three (3) YES will have their financial offers analyzed.

11. Complementary information

Further technical information may be obtained during working hours at the Béharé-Oya Council, Tel: 696 481 335 / 696 84 37 78 upon publication of this invitation to tender.

BETARÉ-OYA, the 21st of JULY

Amplifications :

- ADP/PP (for publication and archiving)
- DDP/CI (cost and deposit)
- PNB/COTR (for information)
- Contracts award Service (for archiving)
- Notice Board (for information)

The Mayor of Béharé-Oya

Contracting Authority



Bato Nicolas
Maire de la Commune
de Béharé - Oya